
会　長 谷口　宏樹 副会長 今川　忠男    　　　　　　　　　　　　　        Light up Rotary

幹　事 眞田 奈津基 副幹事 岩永　光司

会　計 佐藤　貢 SAA 吉元　友浩

●点鐘

●ソング 　「君が代」「奉仕の理想」

●ビジター 株式会社　旭ボイラーシステム

会長　　下宮　典子　様
厳重で、自由行動も控えるように指示を受ける状況

　　　　 　の 時 間   　谷口 宏樹 会長 でした。夜、車で移動中、公園の脇を通った時、大勢の

人がその公園に居る光景を見た時、現地スタッフにその

理由を尋ねたところ、「みんなホームレスですよ」という

回答でした。貣困が略奪や強盗を起こさせ、悪循環

に陥っている国だということを感じました。

そんな経験をし、帰国すると、ニュースで子供の

貣困が取り上げられ、国としてその対策も昨年、閣議

決定されているけれども、目標値が無いことが問題

であるという内容でした。日本で生活をしていると、

犯罪に繋がる極度の貣困は他人事に感じられますが、

ロータリアンとして救済しなければならない弱者

はたくさんいるという現実を皆さんにお伝え致します。

親御さんの居ない子ども、片親になってしまった家庭の

子ども、生活保護を受けられている家庭の子どもさんが、

な事だと感じました。以上で会長の時間を終わります。

本日も最後まで宜しくお願い致します。

次に、先週、仕事でフィリピンに行ってまいりました。

その中で、感じた事をお話させて頂きたいと思います。 　　　　 　報告 　  岩永　光司　副幹事
フィリピンに行った目的は外国人実習生の面接ですが、 ●配布物

現在、私の勤める会社、谷口工業では、人出丌足、人材 ・「ロータリーの友 ６月号」及び「ガバナー月信 ６月号」

丌足という問題を抱えております。帝国データーバンク ・「ガバナー月信」別冊（地区大会修正号）

の一万社を対象にした調査でも４０％近くの企業が ・次年度活動方針

丌足感を感じているという結果が出ています。日本人の ・次年度プログラム

人材が確保できることに越したことはありませんし、 ・理事、役員、委員会構成表

外国人の労働力がすべてを解決してくれる訳でもなく ・最終例会のご案内

日本人の人材が確保できる会社として魅力づくりも行わ ・次年度活動計画目標記入用紙（各委員長）

なければなりませんが、当面の対策だけでなく、グロー ・新入会員推薦のお知らせ（２枚）

バルな視点からこのような取り組みをしております。 ●回覧物

そのフィリピンの事情ですが、非常に治安が悪く、私が ・２０１５-１６年度　地区大会仮登録のご案内及び出欠表

渡航する１週間前に日本人が仕事上のトラブルで ・最終例会の出欠表

みなさん、こんにちは。初めに、本日、ビジターとして

福山赤坂ロータリークラブの例会にお越し頂きました、

下宮様、有難うｆございます。下宮様は新入会員の

子ども達にきちんとした教育がうけられるように支援

特に貣困の危機にあるという事でしたが、そんな

殺害されてしまいました。ホテルでのセキュリティも
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例会場/事務局　福山市赤坂町赤坂1276 一心ビル3階
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       2014-15国際ＲＩ会長

       ゲイリーC.Kホァン氏

まず、プログラムと５月の予算実行状況について

承認頂きました。特に本年度、残すところ４回となった

例会プログラムでは、今週が次年度に向けての

クラブ協議会、次週が私の「本年度を振り返って」という

することは、日本という国の将来の為に、とても重要

テーマでの卓話、その次が、今川次年度会長の「次年度に

向けて」というテーマでの卓話、そして、最終例会となり

ます。最終例会では河村さんの経営されるプラザホテル18時から

開催となりますので、お間違えのない様にお願い致します。

候補者という事で、本日、お越し頂いております。

本日、入会申込用紙を受理し、選考委員会、理事会で

承認頂いております。所定の手続きにより入会をすすめて

まいりたいと思いますので、皆さん、宜しくお願い致します。

本日、理事会が開催されましたので、その報告を

させて頂きます。

2014-15 第861回 例会 2015年 6月 1日（月）

幹事

会長

プログラム広報雑誌等委員会
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　         　　　　　　　山本　秀樹 委員長 　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ協議会

　　　　 　報告 　 　門田　一治　副委員長

●本日の出席率　   70 ％

　(出席者28名　欠席者12名　出席免除者2名）

●前々回の修正率出席　     79.48 ％

　         の時間　　　東森　由倫 副委員長　　　 　　　

令夫人 文子様 6月9日

令夫人 さとみ様 6月29日

●谷口 宏樹 会長
新入会員候補者　下宮典子さま、ようこそおいで頂きました。

ありがとうございます。また、本日のプログラムは次年度に

向けてのクラブ協議会です。宜しくお願いします。

●今川 忠男 副会長

本日は、次年度理事委員長さま、次年度にむけて闊達な

ご意見、お話よろしくお願いします。

●岩永　光司　副幹事

本日のプログラムはクラブ協議会「次年度にむけて」と

なっております。皆様ご協議よろしくお願い致します。

●江草　國之　さん

赤坂ＲＣ入会希望の「下宮典子様」旭ボイラーシステム会長

よろしくお願い致します。

●麦谷　恒雄　さん

所用にて早退します。

  ●次回例会　6/８（月）　　次年度クラブ協議会　

 次年度奉仕プロジェクト部門　杉原　康生　理事

   次年度会員組織部門　　門田　一治　理事

 次年度ロータリー財団等部門　佐藤　貢　理事

   武郷　義昭さん S20.6.18

 次年度クラブ管理運営部門　橋本　慎吾　理事

   橋本　慎吾さん S37.6.5

　　　各部門に分かれ次年度へ向け協議

村井　祐介さん S49.6.13

●ロータリーの友・ガバナー月信　６月号　紹介

神原　一省さん

西川　和吉さん

出席

会員誕生記念祝

SAA

プログラム広報雑誌等委員会

パートナー誕生日祝
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